

Mise en ligne : 22 janvier 2018.  
Dernière modification : 18 octobre 2019.  
[www.entreprises-coloniales.fr](http://www.entreprises-coloniales.fr)

## SOCIÉTÉ LYONNAISE DE TEXTILES tissage de la rayonne à Thuy-Khuê (Hanoï) en association avec la maison Nam-Long

[www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Nam-Long-Hanoi.pdf](http://www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Nam-Long-Hanoi.pdf)

1923 (jan.) : création de la Société lyonnaise de soie artificielle par Chabrières, Morel et Cie. Premier président : Fernand Devise (gendre d'Auguste Chabrières, son successeur au conseil de l'Omnium Lyonnais et de la Foncière-transports). Administrateur-directeur : Maurice Cusin. Adm : Georges Morel-Journal, Van den Brandeler, Portal, etc.

1935 : transformation en Société lyonnaise de textiles (SALTS).

Conseil d'administration en 1956 : Lumière (Henri), pdt ; Cusin (Maurice), Morel-Journal et Cie, Thiriez père et fils & Cartier-Bresson, Thiriez (Jean), Verley (J.), Richard du Montellier (A.).

Inauguration d'un atelier de tissage  
(*Chantecler*, 22 janvier 1939, p. 6)  
(*Revue française d'outre-mer*, mars 1939)

Mercredi 18 janvier, à 16 heures, M. le résident supérieur Châtel, accompagné de M. l'administrateur Vinay, directeur des bureaux, Saint-Mleux, Théric, Daunic, membres du cabinet, s'est rendu à Thuy-Khuê pour présider à l'inauguration de l'atelier de démonstration pour le tissage de la rayonne, de la Société lyonnaise de textiles et de la maison Nam-Long.

M. le chef du protectorat était accueilli à son arrivée par MM. Couteau, Vu van An et Nguyen De, représentants de la maison Nam-Long.

Sous la conduite des dirigeants de la maison Nam-Long, M. le résident supérieur visita l'atelier de démonstration comprenant une douzaine de métiers à tisser de la rayonne.

Après la visite eut lieu un thé offert par la maison Nam-Long.

---